



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTION RELATIVE À LA SIGNIFICATION ET LA NOTIFICATION À L'ÉTRANGER DES
ACTES JUDICIAIRES ET EXTRAJUDICIAIRES EN MATIÈRE CIVILE OU COMMERCIALE
(La Haye, le 15 novembre 1965)

Notification conformément à l'article 31 de la Convention

AUTORITÉS

Slovénie, 02-09-2024

(Traduction)

« Conformément à l'article 6 de la Convention, les tribunaux d'arrondissement sont compétents pour établir l'attestation d'exécution de la demande.

Conformément à l'article 9 de la Convention, le ministère de la Justice, en sa qualité d'Autorité centrale, est désigné pour recevoir les actes transmis par la voie consulaire. »

La Haye, le 10 septembre 2024

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>

XIV Signification et notification No. 05/2024



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTION ON THE SERVICE ABROAD OF JUDICIAL AND EXTRAJUDICIAL DOCUMENTS
IN CIVIL OR COMMERCIAL MATTERS
(The Hague, 15 November 1965)

Notification pursuant to Article 31 of the Convention

AUTHORITIES

Slovenia, 02-09-2024

“Pursuant to Article 6 of the Convention, the district courts are competent to complete the certificate of service.

Pursuant to Article 9 of the Convention, the Ministry of Justice as the Central Authority is designated to receive documents transmitted by consular channels.”

The Hague, 10 September 2024

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

XIV Service abroad No. 05/2024